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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办
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冲刺决胜正当时

本报讯（通讯员 杨
凯 记者 郭萌）春风擂
战鼓，奋进正当时。今
年以来，我市以“开年
即冲刺、起步就快跑”
的奋进姿态推进重大
项目建设，交出了一份
亮眼的成绩单：1至 3
月，扬州市级重大项目
累计完成投资53.94亿
元 ，投 资 完 成 率 达
30.7%，位列扬州六县
（市、区）第一，实现首
季“开门红”。

走进各重大项目
建设现场，处处涌动着
发展的热潮。诚盛科
技 芯 片 封 装 测 试 及
OLED 显示模组项目
已进入部分投产阶段；
新鹏太阳能超薄单晶
硅片项目实现部分竣
工投产；方泰智能终端
电子产品项目设备陆
续进场。这些重点项
目投资进度均超序时
要求，成为拉动经济增
长的新引擎。

据了解，今年我市
共有92个扬州市级重
大项目，计划总投资
425.38亿元，年度计划
投资175.5亿元。截至
目前，扬州市级重大项
目已开工 81 个，开工
率 88%；其中 71 个计
划新开工项目已开工
60 个 ，新 开 工 率
84.5%。

重大项目建设是
稳投资、稳经济的“压
舱石”，更是推动高质
量发展的“强引擎”。
今年以来，全市上下一
心，高效推进重大项目
建设进度，通过强化组

织领导、优化审批流程、加强要素保障等一系列
举措，不断刷新项目建设“进度条”。下一步，市
发改委将紧扣“冲刺决胜年”工作部署，紧盯“上
半年全开工”目标要求，聚焦建设进度奋力

“抢”，瞄准要素保障合力“争”，全力服务好在建
项目建设，以高质量项目投入为高质量发展贡
献更多增量。
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本报讯（记者 翁正倩）4月21日至22
日，市长郑志明率队前往陕西西安，拜访考
察西安交通大学、陕煤新型能源公司和中
国航天科技集团有限公司第六研究院，推
进洽谈合作。

郑志明一行首先来到西安交通大学，
双方围绕高邮市“511”现代产业体系建
设、科技成果转化、人才培养等方面展开深
入探讨。座谈会上，郑志明详细介绍了高
邮经济社会发展情况，重点推介了我市

“511”现代产业体系构建情况。他指出，
高邮正全力打造新一代信息技术、新材料、
高端装备等主导产业，迫切需要高校的科
技与人才支撑。西安交通大学在信息技
术、人工智能、能源电力等领域具有雄厚的
科研实力，希望双方以此次交流为契机，推
动更多科技成果在高邮落地转化，助力产
业转型升级。

中国科学院院士、西安交通大学电子
与信息学部主任管晓宏对郑志明一行的到
来表示热烈欢迎。他表示，西安交大将与
高邮在关键技术攻关、创新平台共建、人才
联合培养等方面深化合作，助力高邮经济
高质量发展。

西安交通大学软件学院与我市城南新
区钛统科技公司签署合作协议。

随后，郑志明一行来到陕煤新型能源
公司参观并座谈交流。双方就进一步加强
交流交往、深化务实合作、推动项目落地进
行洽谈磋商。座谈会上，郑志明高度赞扬
了陕煤新型能源公司的发展潜力、技术优
势以及专业团队的卓越能力，并诚挚地欢
迎陕煤新型能源公司进一步加大对高邮的
投资力度，共同推动双方在新型显示产业、
零碳园区建设、新能源开发等领域形成更
深层次合作。他表示，双方前期已建立了

较好的合作基础，高邮市委、市政府将一如
既往地关心和支持陕煤新型能源公司发
展，全力做好服务保障，同时希望双方加强
沟通协调，进一步优化合作模式，共同推动
经济社会高质量发展。

在陕期间，郑志明一行还拜访了中国
航天科技集团有限公司第六研究院。双方
就高邮汤庄镇现有企业与航天六院交流合
作进行深度沟通洽谈，推进江苏凯能机械
设备有限公司与西安航天动力研究所、北
京航天动力研究所等航天六院下属单位加
大业务合作，力争形成新的经济增长点。
同时，郑志明还围绕高邮氢能产业链上下
游进行产业推介，力求在项目引进、技术转
化等领域建立合作关系，推动航天氢能技
术在我市的应用示范与创新突破，加快构
建集研发、制造、应用于一体的氢能产业生
态圈。

郑志明率队赴西安开展招商拜访活动

本报讯（通讯员 史洪营 记者 孔令玲）
21日下午，“老友南宁‘趣’高邮”高邮文
旅推介会在广西南宁举办。副市长周启
泉参加活动并为“秦少游文化研学基地”
揭牌。

灵山秀水两相映。南宁与高邮，虽相
隔万里，却皆因山水而灵动风华。活动
中，周启泉深度展示了高邮文旅融合发
展新成果，同时也向广西发出邀请。他
希望，以此次“老友南宁‘趣’高邮”活动
为起点，邀请南宁老友走进高邮、品味高
邮。

推介会以一场古今穿越对话创意开

场，市文化广电和旅游局与南宁横州市文
化广电体育和旅游局展开了一场别出心裁
的情景推介。高邮民歌与横州特色舞蹈共
谱邮邕文旅协奏曲，向南宁市民发出“‘邮’
趣之约”。现场还打造了“打卡”集市，从非
遗体验、美食特产到文创好礼，全方面立体
展示了高邮独特的文旅魅力。美食体验区
香气四溢，既有高邮茶干、双黄咸鸭蛋、董
糖、蒲包肉等特产，又有南宁的茉莉花茶、

横县鱼生、老友粉等美食，游客排起长队竞
相品尝。

活动中，我市还聘请了广西当地媒体、
抖音、小红书等达人为高邮推介，市农文旅
集团与广西旅游发展集团、高邮经济开发
区与南宁青秀山管委会分别达成合作协
议，将全面加强两地文旅行业的交流合作，
实现资源共享、市场共享、品牌共享、信息
共享、客源共享。

高邮文旅赴广西南宁推介

本报讯（通讯员 袁俐 记者 文正）18日，我市
“海潮净水综合数据集”等7项数据产品在省数
据交易所正式挂牌上架，标志着我市数据要素
价值化工作迈出“一大步”，将有力推动数据要
素市场化配置改革，助力全市数字经济高质量
发展。

去年以来，我市积极抢占数字经济发展“先
机”，紧盯省数据交易所4月18日正式启用的时
间节点，加强与省、扬州各相关部门的汇报沟通，
顺利完成了7项数据产品的“首发”上市，产品数
量名列扬州各县（市、区）第一。

近年来，市数据局积极探索数据资源价值化
路径，鼓励市国投公司、农文旅集团等市属国有
企业先行先试，着力打造了一系列特色数据产
品，有效提升了全市数据资源价值化转化能
力。未来，该局还将坚持把数字经济作为高质
量发展的新引擎，围绕“一年布局、两年成势、三
年突破”的战略目标，聚焦数据要素市场化配置
改革，借助省级数据交易平台，进一步推动数据
要素流通、挖掘数据价值，促进数字经济与实体
经济深度融合。

我市7项数据产品上架省数据交易所

今日总值班 陈朝明 值班编委 郭玉梅 责任编辑 金婧 版式设计 张增强

日前，市汪曾
祺学校（小学部）开
展“科普进校园”主
题活动，通过一系
列趣味实验与互动
体验，带领学生探
索科学奥秘。此次
活动将晦涩的科学
原理转化为直观的
趣味体验，让学生
在动手实践中触摸
科 技 、爱 上 科 学 。
图为活动现场。

刘钞文正
摄影报道

本报讯（记者 金雯）24日上午，广西
壮族自治区贵港市覃塘区政协主席、党组
书记罗建勇带队来邮考察。覃塘区政协副
主席、党组副书记蓝瑞林，覃塘区政协副主
席罗伟，覃塘区政协副主席、党组成员黄正
结，覃塘区政协秘书长、办公室主任侯前
艺参加考察。我市政协主席、党组书记李
深红，市政协副主席、党组副书记孙禹文，
市政协党组成员、秘书长仇家春陪同考察。

罗建勇一行先后来到龙虬镇“四位一
体”有事好商量协商议事室、高邮大虾现代
农业产业高质量发展示范园、运河·盂城驿
街区等处。每到一处，罗建勇都与相关负
责人进行深入交流，详细了解我市政协在

拓展政协协商方式和平台、助力乡村产业
振兴以及推进文旅融合等方面的经验做
法，对我市政协工作近年来取得的成绩给
予了高度评价。

罗建勇表示，高邮文化底蕴深厚，产业
基础坚实，高邮政协协商议事工作特色鲜
明，给人留下深刻印象，相关经验做法值得
学习借鉴。希望以此次考察为契机，双方
持续深化沟通交流，不断提升两地政协的

履职能力和工作水平。
李深红对广西贵港市覃塘区政协来邮

考察表示欢迎，她说，此次考察活动为两地
政协工作的交流与合作创造了契机，希望
两地政协能够进一步加强联系交流，互学
互鉴，共同坚持在建言资政和凝聚共识上
双向发力，推动两地政协工作提质增效，为
助推两地经济社会高质量发展贡献更多政
协力量。

广西贵港市覃塘区政协来邮考察


